

GEWINNSPIEL

Winterurlaub mit Hund im Zillertal

Das Urlaubsparadies „Erste Ferienregion im Zillertal“ umfasst zwölf Orte, von denen jeder seinen eigenen Charakter besitzt. Die Region überzeugt neben ihrer vielen Pistenkilometer für Skifahrer und traumhaften Winterwanderwege auch mit einer sehr guten Hotellerie und Gastronomie.

Bergverliebt im Winter sollte man schon sein, wenn man sich zwischen Dezember und März auf die Reise nach Tirol be gibt. Ob mit der Bahn oder mit dem eigenen Auto, das spielt dabei keine Rolle, denn für beide Varianten sollte man einen ganzen Tag einplanen. Ist man dann aber angekommen, lockt grenzenlose Freiheit mit schier endlosen Skipisten, verschneiten Hängen und faszinierenden Bergwelten und der Genuss steht über allem. Die vier Großraumskegebiete des Zillertals bieten auf 544 Pistenkilometern reines Schneevergnügen. Aber auch abseits der Pisten, inmitten einer traumhaften Natur, ist das Zillertal für Schneeschuh- und Winterwanderer, Skitourengeher, Langläufer und Freunde des Rodelns ein Paradies. Eines dieser ausgezeichneten Zillertaler Skigegebiete ist das Skigebiet Hochfügen-Hochzillertal mit 91 Pistenkilometern, schnellen und modernen Liftanlagen und einem vielfältigen Angebot bis auf knapp 2.400 Meter Seehöhe. Hochfügen-Hochzillertal setzt völlig neue Maßstäbe für einen perfekten Skiurlaub – ob für Snowboard-Profis, Rodel-Asse und auch, wenn man mit Kindern und der ganzen Familie Skifahren gehen möchte. Die beiden miteinander verbundenen Skigegebiete Hochfügen und Hochzillertal, die mit einem einzigen Skipass befahren werden, besitzen neben den insgesamt 39 Liftanlagen auch eine beleuchtete Rodelbahn, herrliche Höhenloipen zum Langlaufen und zwei komplett beschneite Talabfahrten.

Kulinarik auf Topniveau

Die gratis Skibusse verkehren den ganzen Tag innerhalb der Region zwischen den einzelnen Dörfern hin und her und bringen die Urlauber zu den beiden Bergbahnen in Fügen und Kaltenbach. Einer der Skibusse hält auf dem Weg zur Talstation in Kaltenbach auch beim Hotel Magdalena in Ried, dem kleinen Erholungsdorf an der Auffahrt zur Zillertaler Höhenstraße, die einen atemberaubenden Blick auf das gesamte Zillertal bietet und im Sommerurlaub eines der absoluten Highlights ist. Der kleine Ortskern bietet vom Supermarkt über Skiverleih bis hin zu Restaurants alles in wenigen Gehminuten Entfernung. Es gibt für jeden Geschmack das passende Restaurant, Wirtshaus oder die perfekte Almhütte für kulinarische Feste der Sinne, egal ob typisch tirolerisch oder lieber international, der Lebenshunger der Urlaubsgäste wird im aktivsten Tal Tirols mit einer herzhaften und abwechslungsreichen Küche gestillt. Wer regionale Schmankerln bevorzugt, wird in den vielen Traditionsgasthöfen und uralten Almhütten fündig. Graukassuppe, Kaspressknödl, Zillertaler Krapfen oder Kaiserschmarrn und alt-österreichische Spezialitäten stehen überall auf der Speisekarte. Die Vertreter der Küchenzunft kreieren ein wahres Feuer-



Hier kommt jeder auf seine Kosten: Das Zillertal als führende Winterdestination eignet sich ideal für einen Winterurlaub. Gut ausgebaute Skipisten, ein großes, gastronomisches Angebot und umfangreiches Rahmenprogramm tragen zum Reiz bei. FOTOS: HOTEL MAGDALENA

werk an Gaumenfreuden auf die Teller. Ob Almhütte am Berg oder Gourmet-Restaurant im Tal, ob urtypisch, deftig oder gehobene Gastronomie. Die Restaurants und Hütten begeistern Familien und Feinschmecker gleichermaßen.

Sogar ein Hundehotel

Wer mit seinem treuen Begleiter auf Reisen geht und dabei neben der Erholung auch einen Rund-um-Service für den Vierbeiner sucht, ist in Ried genau richtig, denn auf den

Urlaub mit Hund ist man im Viersterne Hotel Magdalena spezialisiert. Befragt man Passanten auf der Straße zum Stichwort Zillertal, bekommt man nicht selten die Antworten „Ach, das ist doch dort, wo der Dampfzug durch das Tal fährt“ oder „Ja, im Zillertal gibt es ein super Hundehotel“. Tatsächlich verbindet der über 120 Jahre alte Dampfzug der Zillertalbahn zwischen Juni und September jeweils Dienstag bis Donnerstag zweimal pro Tag die 12 Dörfer zwi-

schen Jenbach und Mayrhofen und sorgt mit seinem rhythmischen Zischen der Zylinder für jede Menge Nostalgie. Mit dem traditionellen Silvesterzug werden im Zillertal die letzten Stunden des Jahres in ausgelassener Feierlaune verbracht. Das ganze Tal feiert an zehn Stationen mit, der Silvesterzug wird überall zünftig empfangen und mit Musik und guter Laune ins neue Jahr verabschiedet. In jedem Jahr wird der Zug von einem anderen Ehrenlokführer ins neue Jahr ge-

steuert. In diesem Jahr sind es die Schürzenjäger. Los geht es um 9.40 Uhr, wenn es am Bahnhof Jenbach „Alles einsteigen“ heißt. Um kurz nach 11 Uhr passiert der Zug dann Ried, bevor er um 11.06 Uhr in den Bahnhof Kaltenbach einfährt. Wer auf der Fahrt im Silvesterzug dabei sein möchte, kann am 31. Dezember einfach bei einer der zehn Stationen zusteigen. Vom Hotel Magdalena zum Bahnhof Kaltenbach sind es beispielsweise nur 20 Gehminuten.

GEWINNEN SIE EINEN AUFENTHALT IM VIER-STERNE WELLNESS- UND GARTENHOTEL MAGDALENA IM ZILLERTAL

Wir verlosen fünf Übernachtungen für zwei Personen im Doppelzimmer inklusive Halbpension und Wellness. Eigene Anreise.

Wohlfühl, Lebensfreude, Harmonie und Verbundenheit sind die Werte, die den Hausgästen im familien- und hundefreundlichen Hotel Magdalena in Ried vermittelt werden. Hotelchefin Margareta Riedl verspricht gemeinsam mit ihrer Familie und dem Mitarbeiterstab ihren Gästen einen unvergesslichen Urlaub im Zillertal.

Für Hundebesitzer, die mit ihrem Vierbeiner verreisen, ist das idyllisch gelegene Viersterne-Hotel mit dem umfangreichen Angebot für die ganze Familie sogar die erste Adresse für einen Urlaub mit Hund in Tirol oder Österreich. Während sich Frauchen und Herrchen in der Wellnesslandschaft entspannen oder die herrliche Na-



Hier übernachten die Gewinner: Im familien- und hundefreundlichen Vier-Sterne-Hotel Magdalena in Ried im Zillertal.

tur genießen, ist ihr vierbeiniger Begleiter in den besten Händen der professionellen Hundebetreuung. Nicht umsonst sind dem Hotel Magdalena „5 Pfoten“ verliehen worden, die höchste Auszeichnung für Hotels, die direkt auf die Bedürfnisse des Hundes zugeschnitten sind. Punkte gibt es unter anderem für eine Hundedusche, hundefreundliche Bo-

denbeläge, Freilaufflächen und so weiter. Im Hotel Magdalena gibt es ein riesiges Angebot für Hunde. Von der eigenen Hundewiese, Schwimmteich, Gasservice komplettieren das Rund-um-Paket vor allem die Hunde-Waschmöglichkeiten, Spazierkarten oder auch der Futterservice. Ein Traumurlaub für den Hund und seine Familie.

Doch als wäre das nicht genug, finden mehrmals wöchentlich begleitete Wanderungen mit Hund und sogar Yoga mit Hund, Hunde Aroma Touchmassagen oder geführte Morgenmeditation statt. Hundetrainer halten Vorträge und auch Hundefotografen sind öfter im Hotel zu Gast. Hunde sind nicht nur herzlich willkommen, sondern wohnen gratis, sofern sie mit Frauchen und Herrchen allein anreisen. Jeder weitere Hund kostet 10 Euro pro Tag. Mehr Infos unter Tel. (00 43 52 83) 22 43 und auf www.magdalena.at

**Einfach anrufen!
Gewinn-Hotline:
01378 402052
Viel Glück!**

Der Anruf kostet 50 Cent aus allen deutschen Netzen. Mitarbeiter dieser Zeitung und ihrer Tochterunternehmen sowie deren Angehörige sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Teilnahmeschluss: Freitag, 29. Dezember 2023.